



Commission des finances et des affaires générales

5 - Administration générale

Subventions pour congrès, colloques et autres manifestations

Rapport n° CP/2014/518

Service gestionnaire :

Service du budget et de la dette

Résumé :

Le présent rapport concerne deux demandes de subventions présentées par des associations et organismes pour l'organisation de congrès, colloques et autres manifestations

➤ Maison Européenne de l'Architecture – Rhin supérieur

La 14^{ème} édition du Festival trinational « Les Journées de l'architecture » se déroulera du 24 septembre au 26 octobre 2014. Cet événement transfrontalier est né en 2000 dans le département du Bas-Rhin et couvrait en 2013 17 villes, proposant aux 50 000 participants et visiteurs plus de 240 manifestations : visites, expositions, conférences, concours...

Le festival s'articulera cette année autour du thème : « 1 001 couleurs de l'architecture ».

Les objectifs de ce festival sont de mieux faire connaître et apprécier l'architecture et de faire émerger un espace rhénan commun de l'architecture.

Le plan de financement prévu :

DEPENSES

Achats	6 100,00 €
Frais de fonctionnement	11 000,00 €
Frais généraux	2 000,00 €
Salaires et charges	93 150,00 €
Voyage d'étude	20 000,00 €
Services extérieurs	14 800,00 €
Honoraires	17 500,00 €
Impression et diffusion supports de communication	25 000,00 €
Programmation manifestations	71 000,00 €
Etude faisabilité	20 000,00 €
TOTAL :	280 550,00 €

RECETTES

Sponsors privés	130 000,00 €
Cotisations des membres	6 350,00 €
Conseil Régional	8 000,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	5 000,00 €
Ville et Communauté Urbaine de Strasbourg	13 000,00 €
Conseil Général du Haut-Rhin	5 000,00 €
Autres subventions	92 200,00 €
Fonds propres	21 000,00 €
TOTAL :	280 550,00 €

Cette association bénéficie depuis 2011 d'une aide financière du Département et a obtenu 3 500 € pour l'édition 2013.

Une participation financière de 5 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 2 500 €.

➤ **Comité Bas-Rhinois de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie**

Le Comité Bas-Rhinois de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie organisera son congrès départemental à Saverne le 21 septembre 2014. Cet évènement rassemblera environ 250 participants autour d'une commémoration, de visites et d'animations.

Le plan de financement prévu :

DEPENSES

Communication (brochures, plaquettes, invitations)	1 220,00 €
Location salles et matériels	1 230,00 €
Achat matériel	1 470,00 €
Cérémonial (gerbe et musique)	230,00 €
Visite	380,00 €
Restauration	5 600,00 €
Animation	750,00 €
Invités	230,00 €
Hébergement	620,00 €
TOTAL :	11 730,00 €

RECETTES

Participation	8 500,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 200,00 €
Autres subventions	2 030,00 €
TOTAL :	11 730,00 €

Une participation financière de 1 200 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 200 €.

Je vous demande de bien vouloir adopter le projet de délibération suivant :

La commission permanente du Conseil Général statuant par délégation et sur proposition de son président décide d'attribuer des subventions aux organismes ci-dessus (montants à déterminer).

Strasbourg, le 23/06/14

Le Président,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name Guy-Dominique Kennel.

Guy-Dominique KENNEL